

2023-24年度【ガバナー／原 勉】

第 3449 回

高岡ロータリークラブ



2024/2/22

会長／大谷 嘉一 幹事／中川 潔

No.31

世界に希望を生み出そう

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 杉林 会場監督 点鐘 大谷 会長

ロータリーの目的／四つのテスト

ゲスト

プロホッケー選手 中村 航司 様

会長挨拶／報告

幹事報告

◆配布『 抜萃のつづり その 83 』熊平雅人著

東京 RC 会員の熊平氏より拝受

◆第 2 回次年度理事会⇒本日 寿文 18：00～

< ニコニコBOX 4 件 10,000 円 >

大谷会長／中村航司さん、本日は高岡 RC にようこそ。

ホッケーを通して世界交流を図っておられると伺いました。本日の卓話を楽しみにしています。

中川幹事／中村さん、本日卓話よろしくお願いします。

山本（毅）君／岸田首相がシンポジウム「共生社会と人

権」に日本は外国人、障害者、アイヌ、性的マイノ

リティの人々が不当な差別を受けている酷い国だ

とのビデオメッセージを送り、外務省が英語に翻訳

して公表しました。第二の「河野談話」です。

我が国は、マツコ・デラックスなど昔から外国人や

マイノリティに非常に寛大な国柄であるのに岸田

首相はどうして我が国を貶めたいのでしょうか。

政治家は裏金の申告も納税もしていないのに、国民

には法令にのっとり適正な確定申告を求める鈍感

力はたいしたものです。

岸田が派閥を解散させたのは、内閣不支持率が 8 割

を超えても倒閣運動を起こさせないための深慮遠

謀だったのでしょうか。

最後に情報です。アマゾンプライム、大沢たかお主

演「沈黙の艦隊」の迫力が素晴らしかったです。1

話から 8 話まで一気見しました。

大越君／本日、早退させていただきます。

《プログラム・卓話》

演題『 不況の中で見えた挑戦の価値 』

中村 航司 様

